

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Endeudamiento estratégico](#)  
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Capturan pareja con drogas en el aeropuerto](#)

■ Corfecali presentó balance y nombró nuevo gerente

## Se salvó la Feria de Cali 2024



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 1 de Agosto, 2024

Corfecali anunció la cancelación casi total de sus obligaciones económicas, lo que garantiza la realización de la Feria de Cali 2024.

La Corporación de Eventos, Ferias y Espectáculos informó que realizó el 93% de los pagos a proveedores y artistas de la Feria de Cali 2023, sumando más de \$3.500 millones, con un saldo pendiente de \$281 millones.

Además, la corporación saldó sus deudas con la DIAN, por un valor de \$2.354 millones, y con el Distrito, por \$237 millones, bajo la gestión del alcalde Alejandro Eder, lo que permitió que la corporación recupere su viabilidad financiera y estabilidad patrimonial.

### Años anteriores

En relación a los pagos pendientes de las ferias de años anteriores, Corfecali desembolsó más de \$802 millones para la Feria de 2022 y \$56 millones para la Feria de 2021.

La Corporación continuará con los pagos según la viabilidad jurídica de los mismos, recordando a los artistas la documentación necesaria y el proceso adecuado para avanzar sin intermediarios.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE  
www.occidente.co

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)



[Primera Dama reaparece junto a Petro en París](#)

El alcalde Alejandro Eder, en su intervención en la Asamblea de Fundadores, afirmó: "Corfecali también está al día en la nómina y prestaciones de su equipo de trabajo.

Le prometí a los caleños que a Corfecali la íbamos a recuperar y eso hemos hecho". El mandatario reiteró su compromiso con los artistas y la cultura, destacando la labor de su equipo en la dignificación del arte y la protección de las instituciones.

## Nuevo gerente

En la misma Asamblea, se eligió a Fabio Alberto Botero Morales como nuevo gerente en propiedad de Corfecali. Con más de 20 años de experiencia en el sector de consumo masivo, mercadeo y organización de eventos, Botero Morales promete una renovación y fortalecimiento en la gestión de eventos en la ciudad.

Su trayectoria incluye roles directivos en Bavaria S.A., donde lideró estrategias que aumentaron la participación de mercado y construyeron capital de marca a través de experiencias diferenciadoras.

Botero Morales, Administrador de Empresas con especialización en Mercadeo Estratégico, obtuvo múltiples reconocimientos en su carrera, destacándose por su capacidad para diseñar y ejecutar planes estratégicos de mercadeo y ventas. Su experiencia local y conocimiento profundo del mercado caleño serán fundamentales para impulsar la proyección de Corfecali y sus eventos.

---

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos